
 

★☆★第 3回運営委員会が開催されました★☆★ 

日 時：11月 2日（水）16時 00分～16時 45分  場 所：3階会議室 

 

●PTA会長挨拶（本日欠席） 

 

●校長先生ご挨拶（本日ご欠席） 

 

●顧問ご挨拶（本日ご欠席・書面にてメッセージ） 

 本年度も大変な状況下でも PTAを支えてくださって、本当に感謝しております。 

皆様の知恵と行動力にいつも助けられております。また、在学中におきましても助けられていたんだなあと

日々実感しております。 

今後も是非風通しの悪いところは修正していって、未来志向で、かつ、生徒さんのための PTA活動を発展させ

ていってください。 

応援しております。   

 

●学校連絡事項 小池副校長先生 

皆さまこんにちは。 

 先日の学習発表会は PTAの皆さまに多大なるご支援をいただき、ありがとうございました。 

生徒たちもいろいろ学ぶことができ、達成感を感じておりました。今後の授業に繋げ、頑張っております。 

校長からもくれぐれもお礼を伝えてほしいとのことでした。 

当日は初めての会場ということもあって様々な混乱があり、大変ご迷惑をおかけいたしました。 

動画撮影は禁止でしたが、徹底できていない部分があり、反省し今後に活かしていきたいと考えています。 

当日は動画撮影が出来ず、他学年も見たいとのご意見がありましたため、11月 13日（土）14時からアリーナに

て鑑賞会を行う予定です。HP での公開は各学年一定数の動画配信 NG のご家庭があり、クラス合唱は運動会と異

なりカットできないため、HP 公開は行いません。演劇部は動画配信 NG のご家庭がなかったため、保護者パスワ

ードをつけ HP公開します。そのため、鑑賞会は各学年クラス合唱と吹奏楽部の演奏です。 

 コロナ感染対策は感染者も減ってきたのですが、第六波や寒くなるため、感染対策は今迄通り変えない方針で

すが、2件朝ボラと昼休みのアリーナ開放の再開があります。朝ボラを生徒たちからやりたいとの希望があり、新

大塚公園の清掃を 11 月、12 月の感染者数の状況をみつつ実施します。昼休みのアリーナ開放はクラス単位でし

たが、実際にアリーナに来ている人数が 20 名程度のため、3 クラス計 60 名がアリーナに集まっても問題ないと

判断し、学年単位に戻します。 

よろしくお願いいたします。 
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●地域学校協働本部 井上さんより（本日ご欠席・書面にてメッセージ） 

 9月 26日(日)午前中にグラウンドの草刈り清掃を行いました。背丈ほど伸びていた草も刈られサッパリしま

した。ご参加頂きました保護者、地域の皆さんありがとうございました。 

今月中旬頃、生徒会から依頼のありましたペットボトルのキャップを運搬予定です。 

また、通年部活動支援でのグラウンドキーパーを募集しておりますので、お時間の許す方はご協力をお願い致

します。 

 

●各委員会より 

【学年委員会】 

 ＜活動報告＞ 

    9月 11日（土）指名活動開始（アンケート文書作成等） 

    9月 29日（水）指名活動アンケート印刷・封入作業 

    9月 30日（木）指名活動アンケート配布（10月 8日（金） 回収締切） 

  10月 06日（水）回収締切アナウンス（フェアキャストを利用） 

  10月 09日（土）アンケート集計 

  10月 30日（土）指名活動について本部役員と打ち合わせ・1学年親睦会手紙印刷・配布 

  ＜活動予定＞ 

  11月 13日（土）1学年親睦会開催 

 

【広報委員会】 

 ＜活動報告＞ 

    9月 08日（水）編集会議 

    9月 26日（日）グラウンド草刈り取材・撮影 

  10月 06日（水）専門委員会・生徒会アンケート実施 

  10月 23日（土）学習発表会撮影 

  ＜活動予定＞ 

  12月後半   デザイナーへのデータお渡し 

    1月     校正作業 

    2月中旬    発行 

 

【卒業対策委員会】 

 ＜活動報告＞ 

  10月 09日（土）第 2回委員会開催（記念品、祝菓子など手配する物の内容決定） 

 ＜活動予定＞ 

  11月上旬    卒対の活動をお知らせするお手紙を配布予定（3年生の保護者向け） 

    1月 29日（土）第 3回委員会を開催予定 

 

 



●PTA役員より 

 ・中間決算報告・学習発表会会場費支払について（会計より） 

  ⇒中間決算報告が完了し、承認。全 PTA会員に配布予定。 

   学習発表会の費用は 24万 7250円、11月に支払い予定。 

 ・学校給食運営協議会：9月 28日  

  ⇒参加者：本部役員から駒井、櫻井、土佐 

       学校から校長先生、副校長先生、宇佐美栄養士、委託業者メリックス（株） 

   宇佐美栄養士が写真付きの給食のしおりを準備、配布（学校給食法の改正、食文化〈七夕、ドイツの 

   食文化〉について学ぶ、管理、アレルギーの対応など豊富な内容）。 

職員室前の掲示（今日の給食、献立についてのプリント、本など）がとても充実している。 

   学校の HPでも紹介（教育活動→給食室より→各月）。 

 ・標準服リサイクルについて 

  ⇒10月 9日授業公開日に実施。 

 ・ベルマークについて 

  ⇒ＣＤラジカセを 15台寄贈。（8台はベルマークより、7台は PTA会費より、それぞれ支出し購入。） 

ベルマーク残高は 14,836円。ベルマーク残高は今後、PTAの HPにて掲示。 

Webベルマークに移行。Webベルマークの寄付の方法は HPに掲示。 

 ・ホームページ・LINE公式アカウントの運用について 

⇒10月 9日実施の標準服リサイクルの手紙にてペーパーレス化のお知らせ済み。 

 今後は HPや LINEを活用しお知らせをしていく。 

 

●音羽青少年健全育成会・大塚青少年健全育成会より 

 ⇒謎解きオンラインゲームや ZOOMでの落語ワークショップを行っているが、中学生向けのイベントが無い。 

  今後、中学生向けに提供できないか可能性の模索中。 

 

●今回の議題【タブレットケースについて】 

Q1・タブレットＰＣが 2学期に 1人 1台貸与されたため、タブレットケースを PTA費で購入できないか？ 

精密機械のため、可能であれば貸与してほしい。 

⇒現在のタブレットＰＣは区内の小学校で使用していたものと中学校にあった分を併せて全校生徒に配布した 

 ため、新しい機種ではない。 

 来年度新しいタブレットＰＣに入れ替わる予定。同じような機種になる予定だが、詳細は未定。 

⇒近隣の小学校、中学校の状況を確認した。 

 ・関口台町小は学校から PTAに購入してほしいと依頼があり、購入し学校に寄贈。学校から児童に貸与。 

  元値 1200円のタブレットケースを値下げ価格 700円×500個にて購入。 

 ・大塚小、青柳小は学校から各家庭で用意するようお願い。 

 ・一中、三中、茗台中は購入予定なし。 

  

 



Q2・会計報告書から PTA会費の繰越金が多いように感じるため、繰越金で購入できないか。 

⇒PTA会費は今年度値下げを行い、さらに CDラジカセを 15台寄贈（8台はベルマークより、7台は PTA会費より、

それぞれ支出し購入）。 

 学習発表会会場費と上記 CDラジカセ寄贈分（7台）を PTA会費より支出したため、余剰金は少なくなっている。 

 今年度の収入は今年度分に使用し、繰越金は周年費に振り替える。 

 タブレットケースを仮に 1000円とし、330人分購入とすると 33万円のため、費用面だけで考えると厳しい。 

 予算の承認を得ていないため、臨時総会が必要となる。 

 学習発表会の費用はアンケートを取り、運営委員会にて承認をいただいた経緯があるため、直ぐに購入は 

 難しいと考える。 

  

Q3・タブレットＰＣが壊れたという事例はあるのか？ 

⇒衝撃で壊れた事象を把握しているのは 1台。代わりは予備を渡している。 

  

Q4・希望する生徒だけに渡すということは PTA会費で購入するため、平等という観点からどうなのか。 

⇒貸与という形にすれば希望者だけに配布も問題ないのではないか。 

  

◆この場だけで決めることは難しい。 

 アンケートで状況の確認をしたい。 

 広報委員会の「いちょう」に掲載する携帯電話の使用についてのアンケートで一緒に聞くことにする。 

 

  

【質疑応答】 

・現状のコロナ対策。 

 ⇒ＣＯ2モニターを各クラスで運用している。 

・来年度の学習発表会ついて。 

 ⇒中Ｐ連に要望書を提出済み。 

・いのちの安全教育は実施しないのか？ぜひ実施してほしい。 

 ⇒行く行くは実施していく計画。 

  

  

次回の第 4回運営委員会は、2022年 1月に開催予定です。 

役員会・運営委員会は会員の皆様からのさまざまなご意見を受け止め、話し合う場でもあります。 

ご意見・ご要望は PTA本部にて随時受け付けています。 

 

音羽中学校 PTAでは PTAの HPや LINE公式アカウントでお知らせを行っています。 

LINE公式アカウントの登録をお願いいたします。 


